

# Ferrette : première ceinture noire



ISABELLE PLAIRE

Les licenciés du dojo de Ferrette ont fêté leur première ceinture noire formée au club.

Réussite d'un homme rejaillissant sur tout le club, la nouvelle ceinture noire d'Euloge Cronimund a été fêtée par l'ensemble du dojo de Ferrette, 110 licenciés jeunes et adultes. Président du judo-club, Philippe Locatello s'est réjoui de cette promotion qui récompense l'investissement d'Euloge. Celui-ci découvre cette discipline en 1983. Au bout de deux ans, et devenu ceinture bleue, il fait une pause de douze ans, le temps de fonder une famille. A leur tour judokas, ses enfants lui donnent la nostalgie du tatami. Euloge s'y remet vite. Assidu, il obtient la ceinture marron, puis décroche le fruit de nombreuses séances d'entraînement et d'apprentissage : la ceinture noire. Euloge a trouvé sa voie au sein du club, dont il est vice-président. Il a rejoint l'équipe de responsables, s'inscrivant à l'école des cadres de la Fédération française de judo, où il apprend les techniques d'encadrement. Dans

cette même optique de perfectionnement, il a passé son brevet de secouriste. Le Judo-Club de Ferrette l'encourage dans ses efforts. Son professeur, Patrick Huelin, récemment nommé à la Direction technique du judo-club du Haut-Rhin, se déclare satisfait de voir progresser son équipe d'encadrement, élevant le niveau du club, avec davantage de richesses à transmettre aux plus jeunes. Aux côtés d'Euloge, Bruno Lavialle, son adversaire pour les passages de grade a également profité de l'expérience, s'acheminant lui aussi vers la ceinture noire. Euloge Cronimund conservera cependant le mérite d'avoir été le premier élément du club créé en 1991 à parvenir à ce niveau. Un bonheur dont il ne se glorifie pas, mais qu'il compte mettre au service des autres, transmettant avec cœur ses connaissances, conformément à l'esprit du judo.

I.P.